
FS

Warum stellst du dich zur Wahl auf?

Warum solltest genau du gewählt werden?

Welches Projekt in deiner Fakultät würdest du als erstes angehen?

Fachschaft 1

Timo Leib

Ich war im letzten Jahr auch schon in der Fachschaft, hatte Spaß an der Arbeit und möchte mich auch weiter für Studis einsetzten

Weil es mein Ziel ist, das Leben neben dem Studium für alle Studis interessanter zu machen!

Mehr Partys, mehr Freizeitaktivitäten, mehr Spaß am Studierendenleben.
Wir benötigen einen mehr Freiräume in denen wir auch einfach mal was anderes machen können als lernen!

Ich würde mich freuen, ein weiteres Mal in die Fachschaft gewählt zu werden, um die Studierenden zu unterstützen und den Studi-Lifestyle zu steigern, sodass wir alle nach unserem Studium zufrieden und glücklich auf unsere Studienzeit zurückblicken können. 
Wir haben mehr verdient als ein Studium, in dem das Leben an uns vorbeizieht.




